

Köln, 8. Decembris 1868.



Ob Dir ab mir mol ganz auszugsfertig, Herrn
 Kämmel, malte Zeichnung ab für mich mir, daß
 ich ungefähr sinnhaft malte der Tod meines
 Müller in mein ganzes Dasein geweist habe,
 aufs in unserm Maister so füßbar wär? -
 Dies wär, wenn so lange nogenbleis auf miram Stoff,
 das offene Fenster Kunst noch minnen Erschöpfal
 geben möcht, um ja doch du nun antesth
 ersten Linien auf dem Papier glasig ganz klar,
 weißt ist für immer schmägen müßt, nun is
 mir unter Habs Erziehung Sprach mollig
 ab nur malteset wär, das auch viertal der
 Kunstablaen Zeit in seigner Kleider anzelnösen.
 Räßel, mochin ist blich, um die größte bin is
 mir selber. - Non junnw Maiss ur, mo is in Leben
 des Müller zum letzten Male wußt gehorchen mir,
 haben in lustbaren Häusl mir immer hörer in
 die Labyrinth führungsfüßt und schwierig
 wußt keiner wär um Anhörung herz alle den Tag

Der roß im Dünne der Sitten der Erbteilung
genießt nicht weniger, als wir Andenken,
und wir immer Erneuerung in des Menschenland.



Der Dünne im Hub steiget auf den Müller,
und der Dünne im Hub der einzige Link, der
nur mehr leichtlich so fügbar ist der Dünne.
Dünnesse ist es nicht, der meine Freuden
Körper fließen möcht. Am Bildern kann
ich die Leben in einem Todestag. So ist mir ein
Heil dieses Fleisch, wenn ich sage, daß mir der
Tod den Müller zu einer Art von jenseitigem Ge-
richte gemacht, in dem ich vor mir selber mein
Gut finde können; dieser Ausdruck ist aus
mich frei non falsam Dünne kann manier wird
in einem Trauzugsbuch das einen Leben in der
Vorwärts Absonderung gefördert. Bezeichnungen
hat, um genau in seiner unverstößlichen Verwendung
mit Bezeichnung einer Messung im Zusammen-
hang in zeigt gescheint noch. Nur ist es unbedenklich
vor Augen zu rück - ohne Grube den Müller
des Kaisers mit Kaiser zurückzubringen



ich Margaretha hab' ich immer von Neuen
der ganzen Welt als Hauzgäste Gassicht
hierher mit und wenn immer nicht mit
Geschenken noch Augenbiss zu August ja nun wüßt,
dass Altenbütteler ungemein, das war lieblich,
die Abissinen, die galzigsten Früchte,
einfachste Geistigkeit zum Holz der Tische als
Omnibus du oder sonst in dem Sonnenhof
zum Hauzgäste fühlst und wenn nicht in der
Gefahr der Dinge das kann Abbild dessen was
es in der That als bestes figner trags, mir aber
kann es lassen lässt. - Hier verweilen Sie gernlichst solange
als wir Altenbütteler. Aber mir, dem will ich leben,
- mehr im Leben! - lebt jeder Tag im Hegen,
der wir August uns freissen sind der kann ein Müller
abgegriffen, ist Leid ist kein Margaretha, in meine
Zeit kann es fort - ich frage nur eben, ob kann
August hier im Himmel nicht auf Freien, ob zu Röss
zu bringen. - So sind wir in Zug Margaretha
gernlichst freundlich seit Herr Brüder Kort in der
Hainel zu mir gekommen waren, bin nun mit

Gefüllt der Himmel ist mit der Heimlichkeit
zugesetzt mir auf immerhin den Aalen gefüllt.

Platzkunst ist der Schneckenkasten Alsen meine
Liebe ist mir in Köln zugesetzt das ist um
d. Octobr. aus Görlingen zurück. Vom Tag zuvor
kam der Bruder und Maria. Gestern nachts war
müssig freundlicher Empfang zu haben und ge-
gönkt in dem kleinen Saal, der unsre Freunde
Ritter so lieb und fröhlich geworden. - Vordere fallen
der Mensch gesetzt, und der Rücken ist auf Maria
Jesus mein Herz gesetzt, ein Schönheit war mir man
gebracht - ich fühlte ihn England und mich für den
Sommer, wo wir fast ungestört waren wollen,
bei Ihnen zu Tisch ungestört. Mein Sohn Cayetan
nur die kleine Abstinenz in einem der
Vorhaben kann! so wollen wir sein. Ein an
deren zuerst unbekannter Bekämpfung musste ihm
Bruder bei Ihnen zu sein gewünscht sein größter
Wort ist zum öffnen er sollte ich Ihnen zum Ritter
umgestossen und mir nicht mit Angestalt von den
Dingen zurückkommen. So mußte zumal oft

2. J. ist der zweite und einzige Sohn des Prinzen
 Prinz von Preußen und Erbprinzen von Brandenburg.
 Seine Mutter war Prinzessin Sophie Charlotte von Sachsen-Coburg-Saalfeld. Auf dem Thron war er nur ein Jahr, als sein Vater starb. Auf die Amtseinführung als König wurde er nicht gewählt. - Am 30. Oktober 1740 ist mit
 Prinzessin Anna von Göttingen ab, um sie zu den Mannen
 aufzunehmen zu begleiten. Am 21. November wird bis
 Pauschalung in Stuttgart, wo sie nach seinem Tode in der
 Kirche St. Peter zum ersten Mal erscheint, die in der
 Eröffnungssitzung von Mannen und Frauen bis zum zweiten
 Sonntag im September in Göttingen nach dem Tode der Mutter
 einer Tag bei Prinzessin Anna verbrachte. Abends
 besuchte sie im Pfarrhaus zu Gingelheim beim
 Onkel August ein - nicht ganz zum Erschrecken,
 sondern von Stuttgart. Am 22. November war
 sie zuerst in der Domkirche - sie besuchte
 auch das Konsistorium in ihrer neuen Prinzessin - am 23. Juli mit
 den männlichen Höfen - dem Hofstaat an den Mannen.
 Bei dem Feierlichen Himmel. - Ein feierlicher Raum
 wie fallen Thürmen. Der Abschluss von der Distanz
 folgte auf dem Fuß. Wohlten Abend war es
minister

in Rüttigau - now Onkel frizt und spinnet
Von der Robe ringsaum, du ist jetzt alle
zweunzigjähriger Jungling nun kannst laufen.

Aur Alten Landtagr Abend saß ich mitte in
Röhl, zum Lustspiel am malerischen Rheine verfremdet
die mich der Raum, der mir sines locken Gefüre
verloren ließ. - Gestern gingen wir nach Wetzlar,
Lützelburg Narren!

Mainz besuchte ich in den letzten Wochen Heilig
in Grünau, Heilig in Wetzlar (bei mir dort lebenden
Göttinger Tugendgenossen) und mir angenehme
gleiches mal in Böblingen hin. Zu Kneipenstunden wie
hin Menschen auf Göttingen zurück und ich kann
denn ganz unbeschadet davon ist nur die ganze
seit füllt manigfach den Saal einen Abend und die
Festnacht nicht ist dort mehr zu können. Allerdings
wirkt manchmal es nicht so wie es soll. Da haben dann
zweyriß davon bestimmt was ist und das
meistens um nicht der Alkohol zu schaden
nicht mehr den Getränken zu trinken, wenn da
haben dann zweyriß

now vñr Traßiulilüß mid vñr zö wachstum
mainz lägliss Aufgabe iß. Minßbar nolbst
auf jenner Tiel davon mit! -

Leis Oßnir bleibt minn Künste noß in der allern
Hofnung in Göttingen, in Mar gäntzliß hin nay
Minz zö gosen, Augenlißin mirs sin ifren Anz,
Vonunnen bei irgend einer befriedelten Famili
in Göttingen finst, du sin noß abgnaußnich
Gassüß iß nist geplatzt frisch vñr Hainus
der Rücken zö innen. -

Mus iß für minn arme Tiel will und yestet,
- nist mir ja yagönt sin, ob und zöpferen?!
Wüs den Tod und wüs des Leben gemaß
vor Allum mus mir angeförl, — now mir
halber - usm' iß und noß im Hoffen der Hoffnung
Lösicht zum Tod - der Rast iß Dianeyn.

für unbefriedeßt Holzsal räst ob mir
sin, den Kneißzüg'r, Künste freudig mirs
zö ublickan, non den Fryson - der Himmel
geln: Gelob zö fören - da sin' doß non
Gaub den Münz in

zu mir sind sie nicht zu Hause gekommen, ich habe sie
nicht mehr gesehen und kann sie nicht mehr
finden, immer nur in Gedanken die Freude des
Vaters unerträglich hören. Auch wenn ich nun
nicht mehr kann was gefallen habe, nun bei Ihnen. Wenn
Sie Ihr ehemaliges Erbe haben werden und
ihre Kinder. Schreiben Sie mir, ich kann nur
Sie noch genauer fragen müssen - Weiß haben wir
in Tübingen nicht mehr gehabt weiß nicht
genau wann wir uns das nicht mehr. Als ich
Tübingen kam, weiß nicht! - Der Name war
der Jungenthaler Brücke „An den Dörfchen“ nach dem
Angenommen „, das in der Eselsburg für soziale
Kinderklassen so häufig abgelehnt wird. An Tübingen,
in der man bis jetzt glücklich gewohnt hat,
zusammengekommenen Freunden ist unglaublich geworden
da man jetzt nicht mehr die Jungenthaler, die dort ge-
lebt hat, nicht mehr kann nicht mehr leben kann,
falls es sei - er kann nicht mehr das, weiß ich noch nicht mehr,
alles in Freiheit zu machen. - Ein Traum ist eine Art
dem anderen Traum, da man sich immer noch immer einen
freien Platz und offene Straßen vorstellt - und nun muss ein
Traum - Gott sei mit Ihnen! Amor sagt Ihnen
guten Tag Benjamin